
Französisch …

erleben • hören • singen • sehen • entdecken • sprechen • verstehen • 
spielen • lesen • schreiben • gestalten • üben • anwenden • lernen • 
wiederholen • nachschlagen • testen …
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Grammatisches Beiheft

Découvertes



un livre, deux livres: Der Plural der Nomen – Le pluriel des noms

Im Plural (le pluriel) erhalten die meisten Nomen ein -s. 
Das -s wird nicht gesprochen.

un jeu une BD un Français ein Franzose

deux jeux deux BD deux Français zwei Franzosen

Genau! 
 – Manche Nomen haben im Plural ein -x. Das -x wird nicht gesprochen.
 – Abkürzungen (z. B. BD) haben im Plural kein -s.
 – Nomen, die schon im Singular auf -s enden, erhalten im Plural kein zusätzliches -s.

Nomen wie diese musst du einfach lernen. (Auf S. 47 findest du eine Übersicht.)

les: Der bestimmte Artikel Plural – L’article défini au pluriel

Du kennst schon den bestimmten Artikel Singular le, la, l’ (→ G 3).

G 4

un livre ein Buch
une chanson ein Lied

deux livres zwei Bücher
deux chansons zwei Lieder

Singular

Plural

Was fällt  
dir auf? !f67s4?

G 5Ò Hier 
findest 

du einen 
 Erklärfilm 

dazu!

le perroquet der Papagei
la chanson das Lied

les perroquets die Papageien
les chansons die Lieder

Singular

Plural

Voilà deux livres 
d’Anne Bondoux!

Tu aimes  
la musique?

Oui, j’adore les  chansons 
de Louane.
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 Où sont les filles?
 Où sont les garçons?
 Où sont les   amis? !lezami?

Wo sind die Mädchen?
Wo sind die Jungen?
Wo sind die Freunde?

Der Plural des bestimmten Artikels heißt immer les.
Vor Wörtern, die mit Vokal beginnen, wird das -s von les  
in der Aussprache gebunden.

aimer, regarder, chercher: Die Verben auf -er – Les verbes en -er

Die meisten Verben im Französischen enden im Infinitiv auf -er. Fast alle sind regelmäßig.

Die regelmäßigen Verben auf -er haben die Endungen 
-e, -es, -e, -ons, -ez, -ent.
Nur die Endungen -ons !c? und -ez !e? werden ausgesprochen.

-e  -ons
-es -ez
-e  -ent

Was fällt dir auf, wenn Verben mit Vokal beginnen?

j’ aime

Genau! Vor Vokal wird je zu j’.

on   aime !cn4m?
nous   aimons
vous   aimez

!...z...?
ils   aiment

elles   aiment

Genau: Das -n bei on und das -s bei nous, vous,  
ils, elles werden in der Aussprache gebunden.

G 6Ò Hier 
findest 

du einen 
 Erklärfilm 

dazu!

Was fällt  
dir auf? 

regarder betrachten

je regarde ich betrachte
tu regardes du betrachtest

il regarde er betrachtet
elle regarde sie betrachtet
on regarde wir betrachten /

man betrachtet
nous regardons wir betrachten
vous regardez ihr betrachtet /

Sie betrachten

ils regardent sie betrachten
elles regardent sie betrachten

Vous regardez quoi? 

On regarde le match  
France-Allemagne.
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Französisch im ersten Lernjahr …

… erleben und anwenden
… sprechen, lesen, hören, schreiben
… sehen und verstehen
… differenziert üben
… überprüfen und wiederholen


